

Medienmitteilung vom 20.12.2024

Neue Mitglieder in der Kulturkommission

Nach Beginn der neuen Legislatur waren zwei Sitze in der Kulturkommission vakant. Diese konnten nach intensiven Gesprächen besetzt werden. Neu werden Philipp Hitz und Samuel Bättig in der Kulturkommission mitarbeiten. Somit setzt sich die Kulturkommission wie folgt zusammen:

Präsidentin	Sabine Büchli-Rudolf
Mitglieder/-innen	Samuel Bättig
	Jacinta Candinas
	Philipp Hitz
	Stephan Schrag
	Alexandra Schwegler Krummenacher

Auf der Webseite der Stadt Willisau ist das Kulturkonzept abgebildet und es steht auch ein Antragsformular für Projektbeiträge zur Kulturförderung bereit.



Vorstellung Mika-Züge 08.12.2024

Am 8. Dezember 2024 war es soweit und der neue Mika-Zug wurde von der BLS am Bahnhof Willisau feierlich vorgestellt. Die Besuchenden hatten die Möglichkeit den neuen Zug zu besichtigen und eine Jungfernfahrt zu unternehmen. Die warmen Getränke und der Einblick in den Führerstand sorgte für Begeisterung.

Ab dem Fahrplanwechsel vom 15. Dezember 2024 verkehren die neuen MIKA-Züge der BLS als RegioExpress-Züge zwischen Bern und Luzern sowie auf den meisten Verbindungen der S-Bahn Luzern. Die neuen Züge bieten der Bevölkerung von Willisau mehr Komfort und Platz während der Fahrt.



Bild: Feierliche Eröffnung des neuen Mika-Zuges

Neues Mitglied in der Koordinationsgruppe Altersleitbild

Im Rahmen der Überarbeitung des Altersleitbildes hat sich in den letzten Monaten Valentina Lasku von Seite der Integration aktiv eingebracht. Diese Mitarbeit ist sehr geschätzt und wird als wichtiger Input betrachtet. Deshalb wurde Valentina Lasku nun auch formell in die Koordinationsgruppe sowie in die Arbeitsgruppe Altersleitbild gewählt.

Stadtrat Willisau